

Article du journal 'Le Pays' du 20 Octobre 2010

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

Pont-de-Roide L'Harmonie Fanfare s'exporte bien

Former et exporter son savoir, tel est le credo de l'Harmonie fanfare rudipontaine.

La bonne soixantaine de musiciens qui forme l'HFR ont deux activités prioritaires, la première et essentielle, former des musiciens avec une école de musique où dès 7 ans on peut commencer la formation musicale en apprenant les bases de la musique, avec des professeurs diplômés et une participation de « JB Musique ». La seconde, de toute évidence, est consacrée à la participation à de nombreuses prestations.

L'équipe du président Jean-Pierre Grillo et du directeur Jean-Paul Klinguer, a trouvé la structure afin de pérenniser le chemin tracé par les instruments. Doriane Tafanelli au secrétariat, Madeleine Flenet à la trésorerie, Mélanie Choulet pour l'école de musique, Julien Boulet pour l'orchestre jeunes, Aline Brenet à la formation, Anthony Merique et Jean Choulet aux tâches intendances et administratives, et Pascal Colin à la communication, sont les garants du bon fonctionnement d'une Harmonie qui vit le jour vers 1922.

L'association regroupe une quarantaine de personnes en apprentissage (flûte traversière,



Devant la salle de musique agrandie avant de se rendre en Suisse.

Photo Yves Bongay

clarinette, saxophone, trompette, trombone, cor d'harmonie, tuba, batterie, tambour et percussions). Une formation qui débouchera sur le plaisir de participer à de nombreuses prestations, comme toutes les commémorations historiques des environs de Pont-de-Roide, le concert de Sainte-Cécile et messe à l'église (20 et 21 novembre), concert de Noël, de Printemps, les Boitchus.

Récemment elle s'est rendue à la fête des vendanges à Vully dans le Canton de Fribourg, en Suisse. La réputation de l'HFR, n'est plus à démontrer ; à l'issue d'un premier voyage en 2009 à Courtion vers Fribourg, pour une fête de village, et les liens étaient noués pour vendanger quelques notes en octobre dans le beau paysage du lac de Neuchâtel. Pour ce 30^e anniversaire des vendanges à Vully, cinq harmonies étaient présentes, avec de nombreux chars, des costumes et une ambiance que les musiciens rudipontains n'oublieront pas : en effet, en dehors de la fête, ils ont passé la nuit dans un abri antiatomique de 5 m sur 10 à 60 lits, un

moment où le rêve et la gaieté ont pris l'ascendant sur la note musicale. Mais vivement le prochain voyage...

Yves Bongay

■ **CONTACTER** Jean-Paul Klinguer, rue de la Gare 25 700 Mathay. Tel : 03.81.35.32.96. E-mail : jp.klinguer@wanadoo.fr ; site : www.harmonie-rudipontaine.com

Prochain rendez-vous

Salle polyvalente de Pont-de-Roide, samedi 16 octobre, loto à 20 h, droit d'entrée 16 € les 3 cartons, un carton supplémentaire sur réservation au 03.81.92.20.20. et 03.81.35.32.96. et auprès des musiciens.

S'inscrire

Se présenter tous les vendredis à la salle de musique entre 20 et 22 h 30, lors des répétitions. Tarif annuel : frais d'inscription 26 € et cours d'instrument 32 €.